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贵州日报讯（记者 曾书慧 陈毓钊 敖
子棋） 3 月 9 日上午，十四届全国人大三次
会议贵州代表团举行会议，审议最高人民
法院工作报告和最高人民检察院工作报
告。全国人大代表、省委书记、省人大常委
会主任徐麟，全国人大代表、省委副书记、
省长李炳军，全国人大代表、十四届全国人
大常委会委员、宪法和法律委员会副主任
委员沈春耀参加审议。最高人民法院审
判委员会副部级专职委员刘贵祥，最高
人民检察院副检察长葛晓燕，最高人民法
院、最高人民检察院有关负责同志到会听
取意见。

徐麟说，完全赞成最高人民法院工作报
告和最高人民检察院工作报告。“两高”报

告通篇贯穿习近平新时代中国特色社会主
义思想特别是习近平法治思想，集中展示
中国特色社会主义法治建设的实践成果，
是彰显政治定力、尽显民生情怀、突显法
治担当的好报告。过去一年，最高人民法
院和最高人民检察院围绕中心大局、依法
履职尽责，政治建设紧跟核心、司法为民
践行初心、维护公正坚守公心、队伍建设
锤炼清心，为推进中国式现代化作出了重
要贡献。贵州将认真落实“两高”报告各
项安排部署，大力推动法检工作高质量发
展，有力促进更高水平平安贵州、法治贵州
建设，以高质量司法服务保障中国式现代
化贵州实践。

李炳军说，“两高”报告全面贯彻习近平

法治思想，生动展示落实全面依法治国基
本方略的司法成果，充分彰显中国特色社
会主义司法制度的巨大优越性，完全赞
成。过去一年，最高人民法院、最高人民检
察院坚持党对司法工作的绝对领导，有力
服务保障高水平安全和高质量发展，践行
司法为民宗旨，以改革为动力健全公正司
法体制机制，各方面工作取得新成效。“两
高”对贵州工作给予大力指导和支持，为
贵州高质量发展提供了有力司法保障。省
政府将认真学习“两高”报告部署，全力支
持法院、检察院开展工作，持续深化法治政
府建设，加快建设更高水平的平安贵州、法
治贵州。

沈春耀说，“两高”报告充分反映过去

一 年 最 高 人 民 法 院 及 地 方 各 级 人 民 法
院、最高人民检察院及地方各级人民检
察 院 忠 实 履 行 宪 法 法 律 赋 予 的 职 责 任
务，突出强调严格公正司法，坚持和贯彻
法治原则，完全赞成。建议认真落实“两
高 ”报 告 部 署 ，依 法 独 立 公 正 行 使 审 判
权、检察权。

詹成付、李元平、吴强、陶长海、桑维亮、
杨永英、石化清、夏华、黄伟、万泉、李利、
李巍、邱宁宏、周敬余、黄兴文、潘大福等代
表作了发言。大家一致认为，过去一年最
高人民法院和最高人民检察院做深做实为
大局服务、为人民司法，推动政治效果、社
会效果、法律效果有机统一，为推进中国式
现代化贡献了法检力量。

徐麟李炳军沈春耀等参加审议

贵州代表团审议“两高”工作报告

胡忠雄调研越界影城并主持召开文化传播与算力渲染工作调度会强调

把握发展机遇 拓宽发展思路
推动贵阳贵安文化旅游高质量发展

本报讯 3 月 9 日，省委常委、市委书
记胡忠雄调研越界影城并主持召开文化
传播与算力渲染工作调度会。他强调，要
深入学习贯彻习近平文化思想，把握发展
机遇，拓宽发展思路，推动贵阳贵安文化
旅游高质量发展。

贵阳贵安领导刘本立、王嶒、黄成虹、
毛胤强、王启云、付涛参加。

近期，随着《哪吒 2》的热映，贵阳越
界影城备受关注。来到这里，胡忠雄实地

察看影城运营，询问游客服务、安全保障、
周边规划等情况，现场研究影城发展工
作。他强调，要立足市场、把握机遇，全面
加强游客服务，持续优化功能分区、业态
布局，因地制宜盘活利用周边闲置资产，
更好满足市民游客消费需求。

在随后召开的调度会上，胡忠雄认真听
取工作汇报，以文化现象为切入点，与大家
共同研究城市管理、产业发展等方面工作。
胡忠雄对大家取得的成绩、付出的努力、提

出的思路表示肯定，他指出，越界影城的“出
圈”是贵阳贵安文旅发展的“加分项”，也是
结合观影发展文旅产业的“必答题”。要聚
焦“一块屏”，紧扣影视文旅新坐标的定位，
积极推动影城向“成绩好、体验好、硬件好、
服务好”方向发展，为市民游客游玩打造优
质载体。要聚焦“一首歌”，深耕侗族大歌等
贵州、贵阳贵安文化资源，积极推动影城热
度与路边音乐会、非遗展示、活动展演、算力
渲染等有机结合、相互促进，更好为文化产

业事业发展赋能添力。要聚焦“一群人”，围
绕吸引一群人、服务一群人、感动一群人，持
续强化文旅宣传推介，全力做深做细“吃、
住、行、游、购、娱”文章，不断提升贵阳贵安
城市影响力和美誉度。要聚焦“一座城”，突
出实绩实效，积极打造“算力之城”“文化之
城”新亮点、新看点，为擦亮贵阳贵安城市名
片贡献更多力量。

贵阳贵安有关部门和企业负责人参
加。 （贵阳日报融媒体记者 代晓龙）


